



Andrea Chávez reconoce que su familia viajó en un vuelo privado para acudir a su informe de labores

La diputada federal con licencia de Morena, Andrea Chávez, afirmó el viernes que su familia contrató un servicio de taxi aéreo para acudir a su primer informe actividades legislativas de la Cámara de Diputados debido a que su abuela no puede tomar un vuelo comercial debido a sus condiciones de salud. A través de un video que publicó en redes sociales, Andrea Chávez aseguró que nunca utilizó un avión de las Fuerzas Armadas.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/276992/andrea-chavez-reconoce-que-su-familia-viajo-en-un-vuelo-privado-para-acudir-a-su>